



Quoi de neuf à la délégation 57 ?

<http://blog.ccfid-terresolidaire.org/alsace-lorraine/>

N°11 – Juillet 2014

Dates à retenir

Samedi 20 Septembre : formation collecte

Bouge et Chante ta planète 2015

Aller vers de nouveaux publics

La date des événements Bouge ta planète 2015 a été fixée au **samedi 21 mars**, veille du 5^{ème} dimanche de Carême. La thématique régionale portera sur le « Vivre ensemble ».

Le concours Chante ta Planète est reconduit avec une nouvelle organisation :

Ce concours est un outil formidable pour mobiliser les ados et leur permettre de grandir dans leur compréhension du monde et dans la foi. L'équipe d'animation mettra en place une aide adaptée à vos besoins sur demande [cliquez ici](#) (en fonction de ses moyens)

Voici les dates retenues pour Chante ta Planète:

1er octobre 2014 : ouverture des inscriptions

28 février 2015 : envoi des vidéos au CCFD-Terre Solidaire

18 mars - 1er avril 2015: vote du public sur le site Internet pour les clips sélectionnés

Mai : enregistrement du clip officiel

21 juin 2015: sortie du clip pour la Fête de la musique.

D'ici la fin de l'année scolaire vous trouverez sur la page Facebook de nouvelles informations sur le groupe parrain 2015 et les récompenses des équipes lauréates en 2015. Et à partir de septembre sur le site.

Plaidoyer : Responsabilité des entreprises :

Nous allons recevoir le DVD "Les damnés du Low Cost" qui revient sur l'accident du Rana Plaza au Bangladesh, et qui pourra être utilisé pour animer des conférences pour sensibiliser autour de la proposition de loi relative au devoir de vigilance des sociétés mères et des entreprises.

« Le grand risque du monde d'aujourd'hui, avec son offre de consommation multiple et écrasante, est une tristesse individualiste qui vient du cœur bien installé et avare, de la recherche malade de plaisirs superficiels, de la conscience isolée. Quand la vie intérieure se ferme sur ses propres intérêts, il n'y a plus de place pour les autres, les pauvres n'entrent plus, on n'écoute plus la voix de Dieu, on ne jouit plus de la douce joie de son amour, l'enthousiasme de faire le bien ne palpète plus. » **Pape François – La joie de l'évangile. (2)**

Séminaire CCFD – Terre Solidaire DD57

Stratégie prioritaire : la collecte

Suite aux Assemblées Diocésaines et à nos différents travaux, nous mettons l'accent sur la collecte de fonds.

Le CCFD-Terre Solidaire a fait inscrire au journal officiel 2 week-ends de collecte sur la voie publique le 13 et 14 Décembre 2014 et le 21 et 22 Mars 2015 (5^{ème} dimanche)

Pour ne pas être pris par le temps et permettre à chacun de préparer au mieux la **collecte de décembre**, nous vous invitons à une matinée d'organisation et de formation de ce temps essentiel pour le CCFD-Terre Solidaire le **samedi 20 Septembre 2014 de 9h à 12h** à la Maison Diocésaine.

Nous souhaitons que toutes les équipes locales soient représentées pour une diffusion efficace de l'information. Même si vous ne vous voyez pas faire cette démarche vous-même, votre présence est importante parce que vous pouvez être des relais.

Les responsables d'équipes locales recevront un bulletin d'inscription début septembre.

Vous n'êtes pas en équipe locale, vous souhaitez nous rejoindre [cliquez ici](#)

Récupération des téléphones portables

En 2012/2013, nous avons envoyé **192** téléphones portables à la société Monextel. 27 étaient fonctionnels, leur valorisation a rapporté **143,62€** au CCFD-Terre Solidaire, soit **60.93€ de plus** que l'année précédente. Nous sommes en train d'envoyer le fruit de vos collectes actuelles : 10kg de téléphones et chargeurs sont déjà expédiés. On nous en annonce encore beaucoup...

Au-delà de l'aspect financier, la richesse de cette action réside dans la sensibilisation des jeunes et des adultes aux conséquences de la surconsommation (situation de conflit en RDC...). Elle nous permet une relecture de notre vie à l'aune de l'Évangile. La terre nous est confiée, nos frères les plus pauvres sont les premières victimes Le Pape nous invite à la joie de l'Évangile.

Pour 2013/2014 merci de nous faire parvenir un **bilan** en quelques lignes de l'action que vous avez menée (public touché, impact de l'action, difficultés rencontrées afin que nous le transmettions au siège du CCFD-Terre Solidaire. Pour cela [cliquez ici](#)

CCFD- Terre Solidaire –

Maison diocésaine - 4, Avenue Jean XXIII - 57000 METZ

Tél : 03 87 75 85 96 - Fax : 03 87 75 95 65 -

E-mail : ccfd57@wanadoo.fr

Pour recevoir cette lettre : [cliquez ici](#) taper recevoir
pour se désinscrire même lien, taper désinscrire

Nouveaux outils



Cette petite brochure a pour objectif de fournir aux donateurs ou aux prospects des renseignements sur l'ensemble des produits d'épargne solidaire en faveur du CCFD-Terre Solidaire. Il présente les chiffres clés de la finance solidaire, la palette de produits (livrets, FCP etc.) disponibles auprès des banques et leurs modalités ainsi que les garanties et avantages fiscaux afférents.



« Faites de notre combat votre combat »

Dépliant de présentation du CCFD-Terre Solidaire et de réassurance pour de potentiels nouveaux donateurs

Le CCFD-Terre Solidaire a été associé à la réflexion éditoriale de ce Hors série d'Alternatives Internationales et a produit 2 articles.

Un exemplaire est empruntable à la DD.

Il est disponible en kiosque depuis mai au prix de 9,80€. A commander sur le site d'Alternatives internationales



Ce DVD présente le concours Chante ta planète 2014 ; Vous y trouverez les vidéos qui retracent les différentes étapes de cette édition. Cette année le concours était parrainé par le groupe SMOD. Les trois équipes lauréates ont participé avec eux à la réalisation du clip officiel d'une chanson sur le thème des migrations : « jamais lâcher »



Unis Cités et la dignité des femmes : Éradiquer les violences

Victimes debout !



Les jeunes engagés en service civique et encadrés par Unis Cité ont travaillé avec et pour le CCFD-Terre Solidaire sur la question des violences faites aux femmes.

Ce partenariat a permis de leur faire connaître l'action du CCFD-Terre Solidaire dans le cadre de leur formation citoyenne. Après avoir animé une soirée avec les outils/jeux du CCFD-Terre Solidaire sur la question, Ils ont conçu un scénario d'action de rue et produit un tract qu'ils distribueront dans les rues de Metz de samedi 28 Juin 2014.

Ce tract explique la spirale de la violence conjugale, donne des informations sur les structures à contacter quand on est dans cette situation.

Il rappelle également les autres violences faites aux femmes dans le monde.

Vous pouvez télécharger ce tract ici : <http://blog.ccfid-terresolidaire.org/alsace-lorraine/post/2014/06/21/Unis-Cit%C3%A9-%3A-La-dignit%C3%A9-des-femmes-%3A-Eradiquer-les-violences>

Lors du séminaire ...

- A) Impulser une nouvelle culture de la collecte
- B) Impulser des actions innovantes ayant pour objectif la collecte
- C) Diversifier les publics
- D) Organiser le plaidoyer local
- E) Renforcer la synergie MSE/CCFD-Terre Solidaire

L'équipe d'animation diocésaine s'appuyant sur le nouveau rapport d'orientation, les travaux de la Session Régionale et de l'Assemblée Diocésaine a défini les cinq objectifs ci-contre qui serviront de base à un plan d'action détaillé.